

高教組速報

2014年度 第1号

2014年 4月23日

長崎高教組 長崎市中川2丁目2-5 TEL(095)827-5882

文責 馬場 隆

教育長交渉を4月28日に実施します

高教組は、地方公務員法に規定された職員団体として、県立学校の教職員の労働条件等について、毎年、県教委と交渉を行っています。その中で、教育長が出席する交渉は、春闘期と秋に1回ずつありますが、今春闘での教育長交渉を4月28日に実施することが確定しました。



超勤縮減や臨時的任用職員の待遇改善等を重点に交渉する予定です

高教組は、4月19日に開催した第1回代表者会で、28日の交渉での重点について、教職員の超勤縮減と臨時的任用教職員の待遇改善をとりあげることを確認しました。

超勤縮減の問題は、県教委も毎回の交渉で「重要な課題」として一定の対策を講じてきていますが、なかなか実効ある形になっていません。「一日一日追われている感じ」「仕事が多すぎるので、土日に学校に出ない平日がきつい」など声も寄せられています。

臨時的任用教職員について県教委は、これまでの交渉で「できるだけ減らすよう努力したい」と回答してきていますが、今年度も

昨年と同じく約340人が「欠員補充」として配置されています。また、臨時的任用教職員の待遇については、「健康診断や夏のボーナスの扱いなど正規職員と同等にすべき」などの声が寄せられています。

これらの問題について、さらに職場からの声を集約したいと考えていますので、高教組本部へご意見をお寄せください。

新任の池松教育長に 現場の教職員の声を伝えます

28日の交渉には、4月1日に就任したばかりの池松誠二教育長が出席します。高教組は、上記のような問題を中心に、教職員の切実な要求を教育長に伝え、その実現を求めます。合わせて、教育長就任にあたって、教育行政のあり方や教職員の労働条件についての認識など、池松教育長の基本姿勢についても問いたいと考えています。

私たち高教組は、県教委の幹部や管理職経由ではなく、現場の教職員の声を、教育長に直接伝えることのできる組織です。教育長に伝えたいご意見をお持ちの方は、高教組本部へご連絡ください。

FAX 番号
095-826-2976



労働条件の改善を引き出すのは団結の力です 高教組未加入の方の加入を期待しています